



ハチドリ

令和2年6月8日
気仙沼市立大谷中学校
気仙沼市本吉町三島 60-4
TEL 44-2004
FAX 44-3742
はやね・はやおき・あさごはん

令和2年度入学式を挙行了しました

令和2年6月5日（金）、令和2年度入学式を挙行了しました。新型コロナウイルス感染症感染防止対策の臨時休業ため、今年度は学校が再開してからの入学式となりましたが、入学生31名が呼ばれて大谷中生の仲間入りをしました。

緊張した面持ちで入場した新入生でしたが、新入生呼名では元気よく返事をし、これから始まる中学校生活への強い期待が感じられました。

今週からは対面式などの生徒会行事や部活動見学も始まります。感染防止のため、まだまだ制約がある中での活動となりますが、中学校の生活リズムに早く慣れてほしいです。

「誓いの言葉」

向暑の候、ついに待ちわびたこの日が訪れました。

僕達、新入生三十一名は期待に胸を膨らませ、今日、この大谷中学校への入学の日を迎えました。初めて着る制服、初めての部活動、すべてが初めての中学校生活を僕達はとても楽しみにしています。

中学校では、一人一人が中学生としての責任を持ち、考え、行動することが必要だと思います。もちろん、生活の基本であるあいさつ、地域の方々とのふれあいも大切にしていきたいと思っています。

これから始まる中学校生活では、初めてのことが多く様々な壁にぶつかってしまうことがあるかもしれません。その一つ一つを仲間と協力し、助け合いながらみんなで乗り越えていきます。一日も早く立派な大谷中学校生になれるよう、日々努力していきたいと思っています。そして、素晴らしい先輩方、大切な仲間とともに、これからの大谷を支えられる中学生になりたいと思います。

これから三年間お世話になる校長先生をはじめ、先生方、先輩方には迷惑をかけてしまうことがあるかもしれませんが、僕達なりに精いっぱい努力していきます。ご指導をよろしくお願いいたします。

そして、ここまで僕達を育ててくれた家族のみなさんにも心配をかけてしまうことがあるかもしれませんが、僕達を温かく見守り、心の支えになってください。

僕達三十一名は、大谷中生としての自覚を持ち、何事にも志を持って最後までやりとげる姿勢を大切に、悔いの残らない最高の中学校生活を送ることをここに誓い、誓いの言葉といたします。

新入生代表 ※※ ※※



「歓迎の言葉」

初夏の日差しが感じられ、草木が見渡す限り緑色に染まる頃となりました。改めて今日、ここに新たな一歩を踏み出す新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。在校生一同、心から歓迎いたします。

突然学校が休みになることになったあの日、卒業された先輩方や私たちは、言葉に表すことができない、なんとも言えない思いに駆られました。六年間の思い出がたくさん詰まったランドセルを突如として背負えなくなったことは、皆さんにとっても、淋しすぎる現実であったと思います。そして、何度も何度も延期される学校再開。再開しても今までのように友達と話したりできない生活。今、皆さんの後ろに、先輩方がいないこと、入場で聞こえるはずの合唱が聞こえないこと、そして様々な活動を自粛しなければならない世の中。しかし、皆さん一人一人の目はキラキラと輝いています。きっと中学校生活への希望が映し出されていることだと感じています。私たち在校生もとても楽しみにしています。

さて、皆さんは大谷中学校に入学してから卒業するまでにどんな色の花を咲かせたいですか。大谷中学校の校歌の中には、こんな歌詞があります。「とりどりの花ぞ開きぬ」。これは、大谷中学校の生徒一人一人が三年間の中で様々な夢や目標に挑戦し、笑顔あふれる生活を送ることを意味しています。その花の色はそれぞれ違います。つまり人によってさまざまな色があることを意味します。皆さんが中学校生活の様々な場面で大谷中学校という素晴らしい土壌に根をはり、強い芽をぐんぐん成長させて花を咲かせられるように努力してほしいと思います。

さて、今皆さんは新しい世界への入り口に立ち、ワクワクした気持ちと不安でいっぱいではないかと思います。私も二年前は同じ気持ちでした。しかし、その不安は、中学校生活を充実させるための必要なアイテムだったと、私は、生徒会長として、生徒会活動を行っているときに気付きました。一つ一つの行事を成功で終わらせるためには不安がつきものです。でも、不安があるからこそ高い壁を乗り越えられたときの達成感はより一層大きなものとなります。しかし、自分一人では達成できない壁もあります。そのときは、皆さんの近くにいるやさしい先生方や先輩達を頼ってください。私たちは皆さんの先輩としての自覚を持ち、しっかりと皆さんを支えていきたいと思います。これから始まる中学校という世界は、楽しみやワクワクでいっぱいです。自分一人では達成できないこともみんなで協力すれば大きな壁でも乗り越えることができます。大谷中学校が一つとなり、何があっても前進し続けられる気持ちを持って最高の一年にしたいと思います。皆さん一人一人にとって、この中学校生活が充実したものになるよう、また、それぞれが色とりどりの花を咲かせられるように継続した努力をしてください。私たちも皆さんと最高の思い出が作れるように頑張ります。皆さんと共にこの大谷中学校が笑顔であふれ、楽しい学校生活が毎日送れるように心からお祈りし、歓迎の言葉といたします。

在校生代表 ※※ ※※

